



PROGRAMA TV

AMLO asegura que Reforma al Poder Judicial "va porque va"

ROBERTO MELENDEZ S.

La consulta respecto de la Reforma al Poder Judicial de la Federación será un mero acto protocolario, pues la misma contará con el apoyo absoluto del presidente Andrés Manuel López Obrador, quien ha sostenido que la misma "va porque va", las cámaras de Diputados y Senadores y la de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, quien se ha pronunciado porque en dicha consulta participen todos los sectores sociales. Las preguntas obligadas son: ¿De dónde saldrán los candidatos que serán elegidos por el pueblo?, ¿con qué recursos se promocionarán para que "el respetable los conozca"? ¿deberán contar o no con una carrera judicial y no serán impuestos por quienes ostentan el poder, como sería el caso de la ministra Lenia Batres Guadarrama?, o bien, ¿qué experiencia tienen en la administración e impartición de justicia?

Para muchos ciudadanos, la famosa consulta, como lo fue en su momento la realizada para juzgar y posiblemente enviar a prisión a algunos expresidentes de la República, es otra ocurrencia de la administración que está por concluir.

Es un hecho que, como lo ha sostenido el primer mandatario, la Reforma al Poder Judicial, en la que los jueces, magistrados e incluso ministros serán electos por votación popular, "va porque va", lo que fue destacado en el noticiario estelar de unomásuno, **Cambiando de Tema Noticias**, por los periodistas Raúl Ruiz Venegas y José Luis Sustaita, quienes, dirigidos por nuestro presidente editor, Naim Libien Kauli, destacaron que este día, Andrés Manuel y la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, estarán en San Juan de Sabinas, Coahuila, donde se localiza la mina de Pasta de Conchos, en la que hace casi 20 años fallecieron, debido a un derrumbe, 63 mineros. Hace unos días fueron halladas dos de las humanidades de los trabajadores.

Los funcionarios se entrevistarán con las familias de las víctimas, a las que les han prometido justicia. Con lo anterior, el actual jefe del Ejecutivo Federal y su sucesora dan comienzo a una gira de trabajo que de manera conjunta realizarán a lo largo de las 32 entidades federativas, en las que Claudia también realizará un recorrido de agradecimiento a quienes le permitieron ganar en las pasadas elecciones.

Por la mañana, la exjefa de Gobierno insistió en las dos reformas constitucionales que propondrá, relacionadas con apoyos económicos a alumnos de preprimaria, primaria y secundaria, y también a un millón de mujeres de 60 a 64 años.



Conductores de Cambiando de Tema Noticias, José Luis Sustaita y Raúl Ruiz

Cambiando de Tema, durante la conferencia mañanera de López Obrador en el Salón Tesorería de Palacio Nacional, la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana de la Federación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, afirmó que no existe ninguna solicitud de extradición relacionada con el empresario argentino-mexicano Carlos Ahumada Kurtz y que incluso algunos delitos que en su momento le imputaron han prescrito.

Lucía y Carlos Emilio Ahumada Gurza, hijos del también promotor deportivo, insistieron al fiscal general de la nación, Alejandro Gertz Manero, para que su padre, quien se encuentra detenido en Argentina, sea traído a México y responda a los cargos que le hace la Fiscalía General de Justicia de la CdMx. Cabe recordar que Ahumada es autor de los llamados videoescándalos, en los que se exhibió a René Bejarano y Carlos Imaz, secretario particular del entonces jefe de Gobierno, Andrés Manuel López Obrador, y exdelegado en Tlalpan, recibiendo millones de pesos por supuesta extorsión.

Se dice que Ahumada tiene en su poder más videos por demás comprometedores, ¿será? **Cambiando de Tema**, que autoridades fiscales acusaron en la Fiscalía General de la República al exrector de la UNAM, Enrique Graue, por evasión fiscal por más de 300 mil pesos, ya que omitió, en años pasados, pagar el ISR.

Desaparecido hace cuatro años, autoridades policiales y ministeriales reportan el hallazgo de los restos del periodista Víctor Manuel Jiménez Campos. Autoridades federales afirman que en las ejecuciones de cuatro mujeres, un bebé y un niño de dos años registradas en el estado de Guanajuato, hechos en los que se relaciona a guardias nacionales y policías estatales, no quedarán impunes, al tiempo que en mantas, el CJNG se deslinda de los hechos y exhibe fotos y nombres de los presuntos responsables. Sea feliz y no olvide que tiene una cita, a las 14:30 horas,

con otro **Cambiando de Tema Noticias**.

Mil gracias, cuídense, no baje la guardia.

